

# Musikalisches Trainingslager für „Christmas & Beyond“

16.10.2016

## Gute Stimmung bei der Chorfreizeit



Chorfreizeit 2016

Am 1. Oktober fuhren der Junge Chor Egelsbach/Erzhausen zusammen mit dem Kinderchor aus der Gemeinde St. Josef auf Chorfreizeit in die Nähe der Ronneburg. Auch 3 von den „kleinsten“ – aus dem KinderMusikKreis – waren mit dabei, so dass die Chöre mit 57 Stimmen anreisten.

Geprobt wurden neben Stücken aus dem (nun nicht mehr ganz so) Neuen Gotteslob, klassische Musik, Taizé-Lieder, Neues Geistliches Lied natürlich -in Vorbereitung auf die kommende Advents- und Weihnachtszeit- auch die ersten Weihnachtslieder. Hier waren „alte Bekannte“ genauso dabei wie auch neues Repertoire, welches dann bald bei verschiedensten Gelegenheiten zu hören sein wird.

Grund- bzw. Auffrischkurse in Notenlesen (und -Verstehen) lockerten die Proben genauso auf wie „Bewegungsspiele“ zum gegenseitigen Besser-Kennen-Lernen und Rhythmus-Klatsch-Übungen.

Im „Rahmenprogramm“ war auch Einiges geboten: So konnten u.a. (nicht nur) die Kinder basteln (neu ist, dass ein schwäbischer „Bommel“ auch „Woll-Donut“ genannt wird), Mandalas malen oder Freundschaftsbändchen flechten.

Auch die Abende waren vielfältig gestaltet: Es gab ein Angebot an Spielen, eine Kegelbahn stand zur Verfügung und wer noch nicht genug vom Singen hatte, schnappte sich das „Dings!“ und trällerte mit anderen noch bekannte Songs aus den letzten 6 Jahrzehnten – von „Elvis“ bis „Ärzte“...

Viel Spaß und viel neues Repertoire – so das Resümee am 3.10., dem Abreisetag.... Leute freut Euch,

bald gibt's was auf die Ohren!!!